

RECONOCIMIENTOS DE ENSEÑANZA 2016 DEL AYUNTAMIENTO DE AZUQUECA DE HENARES

SECTOR ALUMNOS:

- Clase de 2º A del CEIP La Espiga por el trabajo finalista del concurso nacional 'Un juguete, una ilusión'.
- Don Juan Antonio Varela Herrojo, alumno del Centro de Adultos Clara Campoamor, por su gran implicación en el desarrollo de actividades y salidas culturales y su compromiso como miembro del consejo escolar del centro.
- Alumnos del Instituto Profesor Domínguez Ortiz: Don Amaro Sanz Gómez (alumno de 4º de la ESO), Doña Andrea Cobo Bustamente (alumna de 2º de bachillerato) y Don Nicusor-Ovidiu Marasescu (alumno de grado superior de prótesis dental), por sus excelentes expedientes académicos.
- Alumnos del Instituto Arcipreste de Hita: Don Daniel de la Rúa Agustín (alumno de 2º de bachillerato), Doña Paloma de Tomás Pérez, Doña Andrea Magro Deras y Doña Sandra González Plá (alumnas de 2º de bachillerato), por sus excelentes expedientes académicos, su esfuerzo y, en el caso de Daniel, además compaginando estudios con su actividad deportiva en el Real Madrid de baloncesto.
- Alumnas del instituto San Isidro: Doña África Arroyo González (alumna de 2º de bachillerato), Doña Natalia Fernández Jiménez (alumna de 2º de grado superior de administración y finanzas) y Doña Cristina Alonso del Fresno (alumna de 2º de grado de atención a personas en situación de dependencia), por su excelente expediente académico y su gran implicación con las actividades del centro.

SECTOR DOCENTES

- CEIP La Paz:
 - Doña Pilar Arenas Hurtado, encargada de la biblioteca y miembro de la comisión de actividades, por su gran implicación, siempre innovando e impulsando actividades para propiciar una educación de calidad.
 - Doña Miriam de Castro Esteban, Doña Mercedes Rodríguez García, Doña Julia Caba Araujo y Doña Adoración Bravo Barroso, tutoras del centro, por su gran implicación y compromiso a favor de una educación de calidad.

- **Colegio Giovanni Antonio Farina:**
 - Sor Ester Jara Chávez, por su dedicación y entrega al servicio de los alumnos a pesar de su salud delicada y estar jubilada.
 - Don José Manuel Alonso Lanciego, por su dedicación, trabajo y esfuerzo durante estos años de trabajo en el colegio y hacer del balonmano un estandarte del colegio.
 - Doña Teresa Baquero Martínez, por su dedicación, trabajo y esfuerzo durante estos años de trabajo en el colegio.
 - Don Ángel Luis Valbuena Carnero, por su iniciativa, por su capacidad de enseñar utilizando las nuevas tecnologías y por buscar siempre formas nuevas de enseñar.
 - Doña Mirta Luisa Cyncar Matvichuck, por su dedicación, entrega y esfuerzo para sacar adelante a niños con necesidades.
- **CEIP Maestra Plácida Herranz:**
 - los departamentos de Inglés y Francés (recogen los diplomas los coordinadores: Doña María Jesús Aguilera Garrido y Doña María Dolores Panadero Lozano).
 - Doña Rosario Miguel Ortega, actual jefa de estudios y directora del instituto Profesor Domínguez Ortiz hasta 2015, por su extraordinaria calidad profesional y humana, cualidades que han contribuido a crear un gran centro de lo que nos sentimos muy orgullosos. El Ayuntamiento también agradece su buena disposición para colaborar siempre que ha sido requerida.
 - Don Ángel Muelas Checa, director de la Fundación Leonardo Murialdo, por la gran labor que realiza dentro de la misma, destacando su amabilidad y calidad humana. El Ayuntamiento también agradece su buena disposición para colaborar siempre que ha sido requerido.
 - Doña Carmen Barra Toquero, por su contribución a la enseñanza desde el IES San Isidro durante 25 años, primero como profesora de inglés, después como miembro del equipo directivo desde el año 2004 y finalmente como directora durante los últimos cinco años. Han sido muchos años de esfuerzo en los que ha contribuido al impulso de la Formación Profesional, a la transformación del centro de FP en un centro de Educación Secundaria, a la implantación de las Secciones Bilingües de Inglés y ha contribuido al desarrollo de los distintos programas del centro (Proyecto de Convivencia, Proyecto Europeos *Comenius, Grundtvig, Erasmus...*)
 - Don Antonio Sánchez, docente del CEIP La Paloma, por su dedicación y gran implicación en el proyecto del centro, especialmente en la creación y funcionamiento de la biblioteca del colegio, todo un referente inclusivo a nivel nacional.

- **Don Óscar Hernando**, docente del Instituto Arcipreste de Hita, por su dedicación y esfuerzo y el gran compromiso con la difusión de las actividades del centro a través de las nuevas tecnologías.
- **Doña Catalina Roldán**, jefa del departamento de educación física y **Don Héctor Alonso**, docentes del Instituto Arcipreste de Hita, por su dedicación y esfuerzo y el gran compromiso con la difusión de las actividades de educación física y la adquisición de hábitos de vida saludables.
- **Doña María del Carmen Sánchez de la Nieta Becerra** y **Doña María Sofía Horcajada Parra**, Técnicas Especialistas en Educación Infantil de la Escuela La Campiña, por su larga trayectoria educando a niños y niñas de nuestro municipio.
- **Doña Olalla García Arribas**, educadora de la Escuela Infantil Municipal La Curva, por su gran implicación en la escuela.
- **Doña Cristina Peral**, educadora de apoyo en la Escuela Infantil Municipal La Noguera, por su dedicación e implicación con las actividades del centro.

SECTOR FAMILIAS

- **Doña Silvia Calle**, madre del AMPA del CEIP La Espiga, por su gran dedicación al centro, especialmente por el trabajo que realiza en la biblioteca.
- **Doña María del Amparo Cano Pérez**, madre del AMPA del CEIP La Paz, por su ilusión y amplia capacidad de trabajo, su colaboración en todas las actividades organizadas por los diferentes sectores de su comunidad educativa y su compromiso en la defensa de una educación pública de calidad.
- **Doña Andrea Pérez Rebollo**, **Doña Aránzazu Cordón López** y **Don Fernando Ocaña Pumares**, madres y padre de alumnos de la Escuela Infantil Municipal Elvira Lindo, por su gran implicación en el día a día de la escuela y su disposición a echar una mano en todas las actividades que realizan.
- **Doña Teresa Cantero Navarro**, **Doña Isabel Gómez Mateo**, **Doña Yolanda Sanz Esteban**, **Doña Rocío Rodríguez Bernal**, **Doña Maruchi Peña Fuertes**, **Doña Ana Pérez Sánchez**, **Doña Ana Muñoz Guerrero**, **Doña Carolina Rubalcaba Fonseca**, **Doña Marta Negredo García**, **Doña Cristina Seco Forsnacke**, **Doña Begoña Eva Ruiz López**, **Doña Marta Teresa Matías López**, **Doña Patricia Manuel Ocación** y **Doña Eva Lorenzana Fernández**, madres del CEIP La Paloma, por su implicación y colaboración en la biblioteca.

- Doña María Isabel Salvador García, madre de Jorge y David, alumnos del IES Arcipreste de Hita, por su gran dedicación a su hijos y el alto compromiso de implicación con el centro.
- Don Luis Antonio Moratilla Matallanes, padre de la Escuela Infantil Municipal 8 de Marzo, por su gran compromiso con el centro y su colaboración en las actividades.
- Doña Almudena Varela, abuela de la Escuela Infantil Municipal La Noguera, que ayuda a sus hijos en el cuidado de sus nietos para facilitar vida laboral y familiar.

SECTOR PERSONAL NO DOCENTE

- Doña Lourdes del Barrio Tornero, trabajadora de servicios múltiples del instituto Profesor Domínguez Ortiz, por su dedicación, implicación y entrega a su comunidad y su colaboración en la formación integral y el bienestar de los alumnos.
- Doña Monserrat De Mingo Ortiz, ordenanza del Instituto San Isidro, por su esfuerzo y dedicación durante los ocho años que lleva contribuyendo al buen funcionamiento del centro.
- Doña Leticia Rojo del Pozo, administrativa del CEIP La Paz, por su gran implicación, y por el cariño e ilusión que pone en todas las actividades del centro.
- Doña Isabel Molina Carrasco, cocinera del CEIP La Paz, por su colaboración y alto grado de implicación en el centro, guisando unos ricos y equilibrados menús.
- Doña María Olvido Gómez Sánchez y Don Luis Sanz de Benito, empleados de la limpieza en el Instituto Arcipreste de Hita, por el esfuerzo en transformar cada uno de los rincones del centro en confortables y acogedoras estancias.
- Doña Antonia Portero, monitora de comedor del CEIP La Espiga, por la gran implicación en el desarrollo de su trabajo y el cariño que pone en el desarrollo del mismo.
- Doña M^a Eugenia Ballesteros Oviedo, auxiliar técnico educativo del CEIP Siglo XXI, por la labor realizada durante todos los años que ha permanecido en el centro, su constante buen humor (aún en los momentos más difíciles), su trato con los alumnos a los que atendía y su implicación y entrega en el trabajo.
- Don José Luis Morena Espada, *conserje municipal en el CEIP Siglo XXI*, por el trabajo que realiza en el centro excediendo sus funciones

con el fin de ayudar al resto y por su estrecha colaboración con el resto del personal .

- **Doña Julia González Huerta, monitora de comedor del CEIP Virgen de la Soledad, por la gran implicación en el desarrollo de su trabajo y el cariño que ha puesto en el desarrollo del mismo. Con su cariño y ternura animaba a los niños y niñas a comer.**